

El Gobierno financiará dos centros tecnológicos de alto nivel en Galicia

12/01/2007 | Galicia

Touriño se muestra satisfecho con el resultado de la Conferencia de Presidentes

El superordenador de Santiago y la Cidade do Mar de Vigo obtendrán fondos estatales

← Volver

G.Bareño / E.Clemente | la voz | madrid

El presidente de la Xunta, Emilio Pérez Touriño, logró ayer que el Gobierno central incluya en el nuevo mapa español de infraestructuras singulares la Unidade de Tecnoloxía Mariña do Atlántico -que forma parte del proyecto de Cidade do Mar de Vigo- y el Supercomputador Finis Terrae, cogestionado con el CSIC de Santiago.

La resolución se tomó en el marco de la tercera Conferencia de Presidentes celebrada en el Senado. Se trata de la primera vez que Galicia solicita la inclusión de una infraestructura propia en ese mapa y por tanto la primera ocasión en que se logra. Touriño expresó su satisfacción por el resultado de la cita, ya que la comunidad incluye dos de sus proyectos entre los 24 que ayer recibieron la aprobación del Ejecutivo. Sólo 8 de las 17 autonomías vieron reconodidas dos iniciativas. Zapatero anunció la creación de un nuevo fondo para proyectos tecnológicos dotado con 400 millones de euros con el fin de que las comunidades inviertan en I+D+i. Según explicó Touriño, esta bolsa permitirá alcanzar otro de los objetivos que la Xunta se marcaba para la cumbre. Es decir, el impulso político definitivo para el desarrollo de la red de cinco centros de excelencia gallegos.

Cinco instalaciones

En concreto, los que se beneficiarán de una parte de esos fondos serán el Centro de Investigacións Mariñas do Atlántico, el Centro de Investigación Aplicada en Tecnoloxía Computacional e Modelización Matemática, el Centro de Investigacións e Tecnoloxías da Vida, el Centro de Ciencias do Patrimonio Cultural y el Centro de Excelencia de Electrónica Avanzada para vehículos



BENITO

— Publicidad —

inteligentes.

El presidente gallego destacó la Unidad Oceanográfica de Tecnoloxía Mariña do Atlántico, para la que está prevista una inversión estatal de 35 millones, la mitad de los 70 millones que aspira a que el Estado invierta en los cinco centros de investigación de excelencia. Este complejo vigués es además el segundo proyecto español que más dotación recibirá por parte del Estado, sólo por detrás del Gran telescopio de Canarias.

Sobre su demanda de que Galicia gestione los 350 millones de euros del Fondo Tecnológico europeo, Touriño admitió que finalmente habrá una gestión mixta con el Gobierno central, aunque añadió que lo realmente importante es haber logrado ese dinero.

En otro de los puntos del orden del día, el de la gestión del agua, la conferencia apenas presentó avances. Las reclamaciones cruzadas de varias comunidades impidieron que se llegara a un acuerdo por lo que Zapatero decidió posponer el debate para la próxima Conferencia de Presidentes, que abordará también el cambio climático. En todo caso, Touriño dijo en Galicia «no sobra agua» y reclamó la creación de la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil desgajada de la Confederación Hidrográfica del Norte a la que ahora pertenece. El Congreso aprobó recientemente una moción que insta al Gobierno a crear dicho organismo, que tendrá su sede en Galicia, durante el 2007. Aunque comprenderá zonas de Asturias o Castilla y León e incluso regiones portuguesas, el Gobierno se ha comprometido a que la Xunta asuma la mayoría de los puestos en el órgano de dirección.

Tarifas publicitarias / publicidad@lavozdegalicia.es

[Contacte con nosotros: web@lavozdegalicia.es]

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por 

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502

CIF: B-15.482.177